



Fallece la infanta
Pilar a los 83 años
de edad / P. 38-39

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

El PSOE entierra su amenaza

Los socialistas deciden no llevar a cabo la ruptura del pacto de Gobierno en Cantabria tras el 'no' del PRC a Pedro Sánchez / P. 2-3



Agustín Molleda, Noelia Cobo, Pablo Zuloaga, Eduardo Echevarría e Isabel Fernández ayer en la sede del PSOE cántabro durante la Ejecutiva regional del partido. / JOSÉ RAMÓN

Los trabajadores afectados por ERE suben en la región un 116% hasta octubre

El número de trabajadores afectados por expedientes de regulación de empleo (ERE) se ha disparado un 116,6% en Cantabria hasta octubre, hasta las 1.055 personas, según datos del Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social. Se trata del segundo mayor incremento de todas las comunidades autónomas tras el de la Valenciana (437,9%), donde de media subieron un 56,4%. Además, los despidos colectivos en Cantabria hasta octubre crecieron un 406,4%, con 238 trabajadores más, la mayor subida porcentual de España. **Página 26**



Sánchez promete su cargo como presidente

Pedro Sánchez prometió ayer el cargo de presidente pero ha dejado para la próxima semana el anuncio del nuevo gabinete, una decisión que ha suscitado críticas en la oposición y los socialistas han justificado en la necesidad de perfilar al detalle la estructura del primer Ejecutivo de coalición de la actual democracia. En la imagen, el Rey Felipe VI y Sánchez en un momento del acto. **Página 20**

CASTRO URDIALES
Condema de 7 meses para Muguruza y la ingeniera municipal en el caso Proconor / P. 7

ORIENTE MEDIO
Irán responde a EEUU con varios misiles contra sus bases en Irak / P. 24

BALONMANO
España inicia esta tarde ante Letonia su lucha por revalidar el título Europeo / P. 34-35

La edad media de los cántabros, 45,5 años, la cuarta más alta de España

La edad media de la población en España ha superado por primera vez los 44 años en España, lo que supone 14 años más que hace casi medio siglo, mientras que en Cantabria se sitúa por encima, en los 45,5 años, la cuarta más alta del país, según las cifras de población publicadas ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Además, Cantabria ganó 308 habitantes en el primer semestre de 2019 hasta alcanzar un total de 581.949, lo que supone un incremento del 0,05%. **Página 5**